
Beschluss: 
 
Die Vorlage wird von der Verwaltung zurückgezogen. 
 
Herr Dr. Tauras erläutert die Gründe für die Rücknahme der Vorlage. Eine zu erstellende 
Vorlage wird auch parallel dem Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss zur Entschei-
dung vorgelegt werden. Herr Heilmann weist ergänzend darauf hin, dass kein Wettbewerb, 
sondern ein „strukturiertes Bieterverfahren“ durchgeführt werden soll. Anschließend erläu-
tert er die Planungen auf der Grundlage der auch im Stadtteilbeirat Einfeld vorgestellten 
Planentwürfe. Herr Radestock übergibt eine Stellungnahme des Stadtteilbeirates zum Proto-
koll (vgl. Anlage). 
 
Herr Will begrüßt die Transparenz des Verfahrens. 
 
 


